

Caso en crucero Carnival Freedom

Enviado por Estadísticas el Mié, 02/26/2020 - 6:01pm

La Secretaría de Salud a la población general informa lo siguiente:

1. El día 26 de febrero se recibió notificación del crucero Carnival Freedom reportando a una paciente de 44 años procedente de Texas/USA con diagnóstico de Asma en Crisis Severa, por lo que fue desembarcada y referida a un centro hospitalario privado. En la historia clínica se consignó que no tenía antecedentes de viajes previos, ni se registró algún nexo epidemiológico con contactos o enfermos por COVID-2019. Solamente se registró el antecedente de adolecer de cáncer de mama.

2. Permaneció en el hospital privado hospitalizada hasta el día de hoy 27 de febrero del 2020 presentado deterioro de su condición clínica y falleciendo aproximadamente a las 08:29 am.

3. Se dispone de resultado de laboratorio negativo por influenza. El reporte radiológico reportó Derrame pleural y Neumonía.

4. Las autoridades sanitarias regionales de Islas de la Bahía han aplicado los protocolos correspondientes por la Secretaría de Salud y la Organización Mundial de la Salud (OMS) estipulados en el Reglamento Sanitario Internacional (RSI).

5. Honduras continua sin notificar casos por COVID-2019

La Secretaría de Salud hace un llamado a la población de seguir las medidas de prevención: lavarse las manos constantemente o utilizar alcohol gel, taparse la nariz y boca al toser y estornudar, no escupir en el piso, usar mascarilla si presenta enfermedad respiratoria.

**Unidad de Comunicación Institucional
Tegucigalpa M.D.C. 27 febrero 2020**